YOWN TOPICS

砂浜 いでの熱 41 戦 11

ふくつビーチサッカーフェスティバ ル

と 20 日、

フェスティバル20

2017」が

中

他の

市

町

村からも6

人が内

した。

8月19日は

車で搬入されて

「ふくつビー



▲アクロバティックなプレーが多いのもビーチサッカーの魅力です

り広げられて

いました。

トでは白熱した戦いが繰

2日間各

り豪快なプレーが繰りが難しく、選手たちはが難した。ゴールが決にました。ガールが決いました。ガールが決いました。ガールが決いました。ガーはボールのコント が行われ、 応じたクラスに分かれて試合 子どもから大人までレベルに が送られていて、 ちからはひときわ大きな声援 たりすると、応援に来た人た 上でプレー 快晴となっ 開催されました。 ムが参加しました。 ながらも、懸命に、選手たちは砂に足 /レーが繰り出され、ゴールが決まった追いかけ、足技を競 県内外 た真夏の暑さの ルのコントロ

するビーチサッ

また、

市商工会青年部は、

ル

するために参加者たちがごみ試合を行い、海岸をきれいに を拾うビー 開催前には、 、ます。 -チクリ ンが毎年 安全に

でも復興 の力にな れ たら

九州北部豪雨被災地での活動

みの受け入れなどの業務に 7 20人が派遣され、災害ご 7 20人が派遣され、災害ご 7 27日、8月5日、8 るため、 豪雨災害の 市では、 朝倉市に市職員 7月の 被災地を支援す 九州北部 を

もと、 参加し、 あたりま 支援物資を被災地の商工会7月7日に部員から集めた 家電などに分別しました。 たごみを産廃業者の指示 \mathcal{O} 市派遣の2人に加え、

可燃物や木

金属、

 \mathcal{O} き

から合計45

砂の

▲気温34度の中、作業を行いました



▲支援物資を届けた市商工会青年部

難合和徳監査委員が就任新監査委員就任の挨拶

津屋崎里歩きフットパス

松本市の小学生との交流事業

学生がお互いに訪問し合って市は、平成26年から3市の小福津市、宗像市、長野県松本

交流を深めています。

8 月 2

ようこそ福津市へ

景色やまちなみを楽しみながら

正で合理的かつ能率的な市の行政運営確保のため、指導に重点を置いて監査等を 実施し、もって、市の行政 実施し、もって、市の行政 の適法性、効率性及び妥当 ののでは、対策は「公 を を を がでいます。 これからの任期 りた だく所存です。 この重責を全うさせてい 点でこの務めを果たして参 経験を生か 培ってきた企業や非営利法 は初めてです しくお願 人等に対する監査業務等 福津市民の皆様のため、 と考えており が申 私なり 上げます どうぞよろ わる職務 ます。 の視 まで た \mathcal{O}

▲宮司・浜の松原を歩く参加者

はすばらしい風景がたくさん た。吉村勝利会長は「市内にた。吉村勝利会長は「市内にた」。 がを楽しみながら散策しまし はずばらしい風景がたくさん。

▲初めて海に入ったという子どももいました

時計、津屋崎松原などを巡るりた。約30人の参加者は、宮地嶽神社や宮地浜の夕陽風景が高くいるが、7月年にフットパスを開催しま

灘谷

和德

わ

、地震が起きたときの身葉保育園で防災講座が行

▲6月28日に辞令が交付されました

楽しく防災を学ぼ 双葉保育園で防災講座 う

東福間にふれ愛サロンが完成

しました

高齢者のふれ「愛」

0)

場所



付きにつながればいいですし、声が上がりました。講師の佐藤輔さんは「子どもたちの気」といい」と歓 ら飲み水を作り出す実験では、 さを学びました。汚れた水か 今日のことを家庭でも話し の守り方や災害時の水の大切

▲9月1日にオープンしました

営し、利用の際は会員登録が間中央公民館の分室として運 して実現したものです。東福者が気軽に寄りあえる場所と だ医院の間厚子医師が尽力し7月28日にありました。あい 康相談など、 必要です。 「ふれ愛サロン」 て、長年思い描いてきた高齢 趣味やお喋 お立ち

東福間3丁目に完成し の落成式が、